

Le 1er juin 2009, le Ministère célébrera son centième anniversaire. NOTRE MONDE soulignera cet événement par une série de trois articles rendant hommage au passé, au présent et à l'avenir. Tout d'abord, voici notre coup de chapeau au MAECI.

CÉLÉBRER 100 ANS DE SER-VICE À TRAVERS LE MONDE

la surprise de certains, un récent sondage de la firme Environics montre que les Canadiens s'intéressent véritablement au rôle de leur pays sur la scène internationale et y attachent même une très grande importance.

Les conclusions du sondage révèlent que la population canadienne, dans l'ensemble, porte un vif intérêt à ce qui se passe ailleurs dans le monde, et désire même en savoir davantage. Un nombre significatif de Canadiens suivent de près l'actualité internationale, entretiennent des liens personnels ou familiaux avec d'autres pays et régions, aident financièrement des organisations et des membres de leur famille à l'étranger, voyagent dans de nombreux endroits du monde pour diverses raisons, et désirent en faire encore plus. La plupart d'entre eux ont une opinion favorable du rôle que joue leur pays sur la scène internationale, mais croient également qu'il devrait en faire davantage pour devenir un chef de file en matière de protection de l'environnement, de droits de la personne et de soulagement de la faim.

La publication des conclusions du sondage de *Canada Monde* vient à point, étant donné que le MAECI se prépare à fêter son centenaire. Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international peut être fier du fait que les Canadiens ont « une opinion favorable du rôle que joue leur pays sur la scène internationale »; nous avons encore plus de raisons de réfléchir à notre vocation et de fêter.

Depuis ses humbles débuts au-dessus d'un salon de barbier dans le centre-ville d'Ottawa jusqu'à sa transformation en un ministère moderne et dynamique, le MAECI est en constante mutation.

Pour souligner cette étape importante et les nombreuses réalisations du MAECI au fil des ans, la Section des affaires historiques de la Direction générale de la planification des politiques et les Directions générales des communications ont planifié une série d'événements et d'activités qui auront lieu principalement à Ottawa, mais s'étendront également à tout le pays et aux missions à l'étranger. Ces événements et activités se dérouleront à compter de juin 2008 et culmineront le 1er juin 2009.

Dans le cadre de son hommage aux cent ans du MAECI, *Notre Monde* invite tous les employés du MAECI à soumettre des articles d'une longueur maximale de 800 mots traitant de la contribution du Ministère au rôle positif que joue le Canada dans le monde. Les textes doivent être soumis d'ici février 2009. Celui du gagnant sera publié dans l'édition de juin 2009 de *Notre Monde*. Veuillez noter que les articles doivent couvrir tant les affaires étrangères que le commerce. Vous pouvez obtenir plus de détails et nous faire parvenir vos textes par courriel à l'adresse ourworld-notremonde@international.gc.ca en inscrivant « articles » dans le sujet du message. Le gagnant du concours se verra aussie remettre un prix du MAECI. Les cinq meilleures textes seront publiées dans le magazine en ligne *Notre monde* en juin 2009.